


 Support de cuve anesthésie en acier inoxydable

- **Mobilité et praticité :** Ce support permet de déplacer facilement la cuve d'anesthésie lors des interventions vétérinaires, offrant une grande flexibilité dans l'organisation de l'espace de travail.
- **Matériau durable :** Fabriqué en acier inoxydable de haute qualité, il garantit résistance, longévité et facilité d'entretien dans les environnements vétérinaires.
- **Facilité d'utilisation :** Monté sur roues, il permet un déplacement sans effort, facilitant ainsi l'accès rapide à l'équipement pendant les soins.

 Stainless steel anesthesia tank holder

- **Mobility and practicality:** This support allows the anesthesia tank to be easily moved during veterinary procedures, offering great flexibility in the organization of the work space.
- **Durable material:** Made of high quality stainless steel, it guarantees strength, durability and easy maintenance in veterinary environments.
- **Ease of use:** Wheeled, it allows effortless movement, facilitating quick access to equipment during care.



Références	Désignation
AC-AC002012	Support de cuve anesthésie sur roulettes